

ver más en
www.IKEA.es



CHANCE

LATAM

EPSOCIAL

MOTOR

TURISMO

PORTALTIC

.CAT

ABONADOS

europapress.es

Martes, 13 de marzo 2012

últimas noticias

NACIONAL INTERNACIONAL ECONOMÍA DEPORTES TV CULTURA SOCIEDAD SALUD COMUNICADOS INNOVA VÍDEOS FOTOS

ANDALUCÍA

Elecciones 25M

Almería

Cádiz

Córdoba

Granada

Huelva

Jaén

Málaga

Sevilla

[twitter @e](#)

Sostenible

Agroandaluz

Medio Ambiente

Turismo

Cultura

La Pepa 2012

Educación

Milenio de Granada

Andalucía 10

Elecciones 25M

[twitter @EP25M_](#)

DESTACADAS

El Gobierno acepta el recorte adicional del 0,5% que exige el Eurogrupo

Soria no descarta subir la luz en abril



Israel y milicias de Gaza acuerdan poner fin a la violencia transfronteriza



El aut de Ka tra

25M

El PSOE defiende la innovación y la investigación frente a las "alcantarillas y cloacas" del PP

Directorio Teresa Jiménez Parque Tecnológico
Facultades Medicina Ciencias Salud Laboratorio Observatorio Centro Empresas

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar
COMPARTE ESTA NOTICIA

0

GRANADA, 12 Mar. (EUROPA PRESS) -

La secretaria general del PSOE de Granada y candidata al Parlamento andaluz, Teresa Jiménez, ha defendido este lunes la innovación, la investigación y el conocimiento como motores de progreso y crecimiento económico para la provincia frente al modelo de "campo y cemento" del PP y Arenas. "El PSOE habla de inversión, de futuro, de empleo, mientras el PP siempre se refiere en negativo a espacios como el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS), se pasa la vida en las alcantarillas y en las cloacas".

Así lo ha afirmado la cabeza de lista de la candidatura socialista al Parlamento durante una visita a las instalaciones del Parque Tecnológico, "un modelo y un espacio de excelencia que aúna la docencia con la investigación y que es capaz de transferir el conocimiento que genera la Universidad al mundo de la empresa", según ha destacado Teresa Jiménez, quien ha comparado este modelo con el que defendió Arenas en Granada, basado en "cemento y campo" y que considera además la sostenibilidad "una milonga".

En este sentido, ha criticado que el PP y Rajoy estén aplicando la estrategia de los recortes también en innovación, y cuyos efectos están afectando ya a algunos proyectos del Parque. Teresa Jiménez ha precisado que el retraso de las ayudas del Programa Innplanta está poniendo en riesgo el desarrollo de proyectos como Centro de Empresas del PTS, cuyas obras se iniciaron en octubre, están provocando gravísimas dificultades a empresas como Master Diagnostica, con su edificio en fase de finalización, o a Neuron Bio, con la estructura ya levantada.

"Se trata de empresas biotecnológicas que no encajan en el modelo de Arenas", ha lamentado Teresa Jiménez, quien ha informado que los beneficiarios de este programa no han recibido aún las ayudas correspondientes al año anterior, cuando deben justificarse a 30 de junio de este año.

Además, precisamente el Parque Tecnológico ha recibido del

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



PAULINA RUBIO PODRÍA ESTAR CON UN EMPRESARIO CALIF

DEPORTES



CRISTIANO RONALDO Y MESSI EL PULSO POR LA BOTA DE

Anuncios Google

Ofertas Socorrista

Servicio de Socorristas Acuáticos para piscinas públicas y privadas
www.sosglobalresc...

IE University

Enseñanza Internacional, Innovación y Prestigio. ¡Pide más Información!
www.ie.edu/univer...

Restaurante Con Terraza

Comida Típica Acompañados De Un Espectáculo Flamenco-Ogijares
3999.restaurante-...

Reparacion de Plotters HP

Reparaciones un 30% mas baratas. Consulte precios sin compromiso.
www.granformatog...

programa Innplanta unos 90 millones de euros en los últimos 8 años. En la convocatoria de 2011, los parques tecnológicos andaluces recibieron de este plan ayudas por importe de 106 millones de euros, 20 de ellos para el PTS.

"El Gobierno del PP ha anunciado la convocatoria para 2012, pero con una dotación económica para toda España de 60 millones, casi la mitad de lo que sólo Andalucía recibió en 2011", ha señalado Teresa Jiménez. "Un ejemplo de cómo el PP no cree en un modelo desarrollo económico que se base en la investigación y en el conocimiento", ha criticado la secretaria general de los socialistas granadinos, quien ha recordado que el PP "se opuso además a la investigación con células madre, está en contra del desarrollo de las energías renovables y sistemáticamente se opone a todas las actuaciones relacionadas con este Parque Tecnológico".

Por el contrario, la candidata al Parlamento andaluz ha destacado la apuesta de los gobiernos socialistas por este espacio, que ha recibido una inversión de administraciones socialistas por valor de 540 millones de euros que ya han sido ejecutados o están en ejecución, lo que ha permitido que hoy se ubiquen en el parque más de un centenar de empresas que dan trabajo en Granada a 1.500 personas.

AMPLIACIÓN DEL PTS

"Vamos a seguir apoyando el desarrollo de empresas tecnológicas biosanitarias, y en el sector de las tecnologías de la información y de la comunicación, impulsando la creación de Centros de apoyo al desarrollo empresarial, incubadoras de empresas e instrumentos económicos de financiación que apoyen su implantación en Granada", ha indicado Teresa Jiménez.

La candidata socialista ha apostado asimismo por la ampliación del PTS con una superficie de 34 hectáreas en Ogijares, así como por la puesta en funcionamiento del Hospital Universitario, las nuevas Facultades de Medicina y Ciencias de la Salud y el Laboratorio-Observatorio en I+D+i en Salud y Seguridad Laboral.

Además, según ha asegurado, "pondremos en funcionamiento el Centro de Empresas del PTS, que permitirá con sus 110 módulos empresariales dar respuesta a la demanda de incremento de espacio generada tanto por las empresas incubadas durante estos años en el BIC Granada, como por aquellas que ven como una oportunidad estratégica para su negocio ubicarse en el PTS".

El PSOE propone reforzar la red de apoyo a iniciativas emprendedoras, así como la creación de líneas de apoyo para atraer y facilitar la implantación de emprendedores en espacios como el PTS. "Impulsaremos el proyecto Alentia Biotech, desarrollado por los Laboratorios Farmacéuticos Rovi, Novartis y Ferrer Internacional, que posibilitará la puesta en marcha en Granada de una instalación pionera de producción de vacunas contra la gripe, que abastecerá al mercado nacional y exportará sus productos desde nuestra provincia", ha apuntado.

Teresa Jiménez ha afirmado asimismo que el PSOE seguirá apoyando al Campus Biotic de Excelencia Internacional de la Universidad de Granada, así como también el Centro Andaluz de Investigación y Desarrollo de Alimentos Funcionales (CIDAF) como correa de transmisión entre el sector primario y el mercado, además de consolidar la marca Granada-Salud.

"Estamos en una provincia que tiene pasado, pero también mucho futuro con la innovación y la investigación como motor, un futuro de progreso", ha concluido.



Más Leídas Más Noticias

1. Israel y milicias de Gaza a fin a la violencia transfrontera
2. Griñán y Valderas se enfren a RTVA por los ERE y las p... sociales
3. Valenciano critica que el f... Campeón' esté sólo "sobre
4. Annan se reúne hoy en An... miembros del Consejo Nac
5. Segittur se reúne con insti... locales para abordar el Pla... para El Hierro
6. Colombia, Brasil y el CICR... seguridad para liberar a rel
7. Rusia pide que se castigue... responsables de la masac
8. La heroína por prescripció... más eficaz y menos costo... tratamiento con metadona